

Eröffnung des unabhängigen Multi-Family Office Belair House

31. März 2014 – An diesem Montag startete Belair House im Rahmen eines Empfangs im Cercle Cité, Place d’Armes, im Beisein von rund hundert Vertretern des Finanzplatzes und Entscheidungsträgern aus der luxemburgischen Wirtschaft offiziell seine Family Office- und Investment Management-Tätigkeiten.

Belair House, Société Anonyme und Teil der Gruppe Banque Internationale à Luxembourg (BIL), hat vom Finanzministerium die spezifischen Zulassungen zur Ausübung von Family Office- und Investment Management-Tätigkeiten erhalten. Die Gesellschaft agiert als Expertin aus dem Finanzsektor (Professionnel du Secteur Financier – PSF) unter der Aufsicht der Commission de Surveillance du Secteur Financier (CSSF).

Als unabhängiges Multi-Family Office verfügt Belair House über ein umfassendes und modular aufgebautes Angebot, das auf die Begleitung vermögender Familien in allen Belangen abzielt.

Die interdisziplinären Teams von Belair House verfügen über die Kompetenz, Familien von Generation zu Generation in allen Bereichen des Erhalts und der Entwicklung ihres Vermögens zu begleiten. Sie stehen den Familien täglich zur Verfügung, um Strategien festzulegen und umzusetzen, die an ihre Bedürfnisse und Anliegen angepasst sind, wie den Erhalt, die Mehrung und die Übertragung ihres Vermögens aber auch die Vereinfachung der täglichen Verwaltung für eine höhere Lebensqualität.

Belair House verfolgt einen pragmatischen, direkten und äußerst individuellen Ansatz, der auf dem Prinzip einer offenen Architektur beruht und ihren Kunden eine äußerst flexible und schnelle Entscheidungsfindung ermöglicht. Folglich vereint

Belair House alle fachlichen Kompetenzen unter einem Dach, um diese Dienstleistungen anzubieten oder die besten externen Partner auszuwählen.

François Pauly, Chief Executive Officer der BIL: *„Dieses neue Unternehmen wird die Strategie der BIL-Gruppe, die seit über 158 Jahren auf die grenzüberschreitende Verwaltung und Strukturierung von Vermögen spezialisiert ist, weiter stärken. Die Gründung der neuen Tochtergesellschaft ist eine logische Folge unserer Expansionspläne im Hinblick auf das Jahr 2015.“*

Die Gründung von Belair House ist das Ergebnis eingehender Überlegungen sowie einer sorgfältigen Analyse des Privatkundenbedarfs und des Marktangebots. *„Belair House verfügt über die Mittel, auf die Notwendigkeit eines globalen Ansatzes bezüglich des Vermögens wohlhabender Familien zu reagieren, der auf den Grundprinzipien Know-how, Unabhängigkeit und Transparenz beruht. Die Gründung dieses hochspezialisierten Unternehmens erfolgt im Einklang mit dem Ziel der Diversifizierung des Finanzplatzes Luxemburg“*, so Arnaud Decrulle, Chief Executive Officer von Belair House.

Der Sitz von Belair House befindet sich in 2, boulevard Grande-Duchesse Charlotte, L-1330 Luxemburg. Das Unternehmen beschäftigt derzeit 9 Mitarbeiter, darunter 6 mit der Kundenbetreuung beauftragte Family Officers.

Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL)

Die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) wurde 1856 gegründet und ist die älteste Privatbank im Großherzogtum. Seit ihrer Gründung leistete sie einen aktiven Beitrag zu den wichtigsten Phasen der luxemburgischen Wirtschaft. Heute agiert sie als Retailbank, Privatbank sowie als Bank für Geschäftskunden und die Finanzmärkte.

Mit über 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren in Luxemburg, Singapur (seit 1982), der Schweiz (seit 1984), Dänemark (seit 2000), im Nahen Osten (seit 2005) und in Belgien (seit 2013) vertreten.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Tom Anen
Banque Internationale à Luxembourg SA
69, route d'Esch, L-2953 Luxemburg
Tel.: +352 4590 3879 - E-Mail: tom.anen@bil.com